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A Lideranca De Deus 

 

Romanos 8:14, “Pois todos os que são guiados pelo Espírito de Deus, esses são filhos de Deus”. 
Gálatas 5:18: “Mas, se sois guiados pelo Espírito, não estais debaixo da lei”.  

Ouça o que o Profeta de Deus disse sobre isso:  

Você deve escolher seu líder. Escolha hoje! Você escolhe a vida ou a morte. Sua escolha 
determinará seu destino eterno, o que você escolher. Lembre-se, Jesus disse: "Siga-me." ( 
Marcos 10: 17-31). E você está convidado hoje para fazê-lo. E para segui-Lo até a Vida Eterna 
você deve vir em Seus termos, a Palavra, não sobre o credo, não sobre a opinião pública, não 
sobre o que qualquer outra pessoa pensa sobre Isto, mas sobre o que Deus disse sobre Isto.  

Lembre-se, Jesus disse: "Siga-me. Siga-me. Livre-se do que você tem e siga-me." E essa é a 
única maneira de ter Vida Eterna. Este é o único remédio que Ele deu a este homem, foi o 
único remédio que Ele deu a este homem de negócios; é o único remédio que Ele dá a alguém. 
Sua escolha, Ele toma sua decisão; é perfeita toda vez. E devemos segui-Lo, é a única maneira 
de ter Vida Eterna. Portanto, a liderança de Deus deve seguir a Palavra vindicada da hora 
pelo Espirito Santo . [ 1]  

Temos que seguir todos os dias, todas as horas do dia, cada passo do caminho. Temos que 
ser guiados pelo Senhor Jesus Cristo. Se não o fizermos, levamos uma vida organizacional. E 
uma vida que não segue a Cristo diariamente não é digna. [2]  

Quando você é nascido do Espírito, você se torna uma nova criatura ( II Cor. 5:17), e Deus 
começa a tratar com vocês então como filhos, e você é conduzido pelo Espírito de Deus ( 
ROM. 8:14). [ 3]  

Paulo foi corretamente um prisioneiro. Ele não estava fazendo declarações erradas. Ele foi 
treinado pelo Espírito Santo novamente para esperar na Palavra. Agora, ele tinha sido 
treinado de uma forma (por Gamaliel), mas Deus o treinou de outra forma agora. Ele foi 
treinado pelo Espírito Santo para esperar no Senhor ( Isaías 40:31). Não importa quais eram 
suas ambições.  

Agora, com a ajuda do Espírito Santo, vou mostrar algo a você. Agora, vamos dar um exemplo. 
Um dia, Paulo e Silas, descendo uma rua em uma certa cidade onde ele estava realizando um 
avivamento, e uma menininha possuído de demônio continuou a segui-lo, gritando por ele. E 
sem dúvida, mas o que Paulo sabia que ele tinha autoridade como apóstolo para repreender 
aquele espírito maligno daquela mulher; mas você notou ele esperou dia após dia até que de 
repente o Espírito Santo falou com ele. Ele disse: “Esta é a hora”. Então ele disse: “Espírito, sai 
dela”. (Actos 16: 16-18).  

Veja, ele sabia esperar no Senhor. E é aí onde tantas pessoas hoje trazem uma reprovação 
sobre a Palavra. Eles saem com uma ambição. Quantos avivamentos foram deixados vazios por 



causa de uma coisa dessas, porque o evangelista não espera para ver o que o Senhor tem a 
dizer!  

Mas Paulo apenas esperou que o Espírito lhe dissesse o que fazer. [ 4] 

Você sabe, realmente não sabemos o que Ele fará, porque filhos de Deus são guiados pelo 
Espírito de Deus (Gálatas. 5:25). Precisamos apenas observar e lembrar de tudo o que Ele nos 
diz para fazer. Então nós fazemos. [ 5] 

Alguns ministros vieram e me pediram para ir aos seus lugares. Eu espero até me sentir 
liderado a ir. Então, se eu for, estou apenas vindo em meu próprio nome (se eu for assim), 
apenas para ser seu amigo. Mas quando me sinto liderado a vir, posso ir no Nome do Senhor 
Jesus. Tire seus pés daquele plana, ela pertence a você ( Josué 1: 3). Amem. Eu assumo tudo 
no Nome de Jesus Cristo. Então você vai conhecer Ele lá fora então, porque você é o 
embaixador de Deus então ( II Cor. 5: 18-20). Mas agora quando alguma igreja, amigos, aqui, 
alguns amigos chamam por você, ou algo, você simplesmente vai presumir novamente. Nossa, 
presumindo, eu acho que você está cansado ouvindo isso. [ 6] 

Você tem que ter inspiração para guiá-lo, irmão. E essa inspiração vem pelo Espírito Santo. 
sim. Guiados pelo Espírito, os filhos e filhas de Deus são guiados pelo Espírito de Deus. Eles 
amam o Espírito. Eles não tentam dizer: "Agora, espere um minuto. Minha igreja, eles não 
dizem 'amém'. Minha igreja, eles nunca levantam suas mãos; eles são muito quietos. "[ 7] 

Perceber. Agora, se aquele Espírito que ressuscitou Jesus da sepultura habita em você (Rom. 
8:11), você potencialmente tem vida, guiado pelo Espírito para vivificar a Palavra para que 
você creia Nela. [ 8] 

Todos os filhos e filhas de Deus são guiados pelo Espírito de Deus. Eles se movem pelo 
Espírito, estranho, estranho. Eles permanecem certos, e cada ação é com a Bíblia. Eles 
fiquem, toda a sua doutrina permanece correta com a Bíblia. Eles não variam em nada. Onde a 
Bíblia diz, eles seguirão em frente. Se eles pararem por um minuto, eles estão tentando 
estudar e ver que caminho tomar; e então o Espírito Santo o revela, e ele segue em frente. E 
ele faz a mesma coisa, segue as mesmas regras, estabelece o mesmo fundação, o mesmo Deus 
vem sobre ele, e as mesmas maravilhas, e mesmos milagres, e o mesmo sinal o segue, que O 
seguiu.  

Deus receberá o que você dará, mas Deus quer tudo de você. Ele quer cada pedacinho de 
você. Ele quer tudo. Ele quer tudo que você é. Ele quer sua vida. Ele quer seu testemunho. Ele 
quer cada minuto que você vive. Ele quer que você viva certo, aja certo, fale certo, faça certo. 
Ele deseja que tudo seja perfeitamente entregue a Ele, para que possa guiá-lo, orientá-lo e 
colocá-lo em lugares onde Ele quer que você vá, guiado pelo Espírito. [ 9] 

O diabo é um pássaro muito astuto. Ele sabe como acertar a coisa antes dela começa; ele sabe 
isso. Veja? E a única coisa que você pode fazer para vencê-lo é confiar em Cristo e se 
humilhar e deixar que Ele o guia. Você nunca fará isso de outra maneira.  

Seus poderes intelectuais nunca farão isso. Você tem que crer e apenas confiar Nele. Ele é o 
pastor ( Heb. 13: 20-21). Não é problema das ovelhas manter o lobo afastado; é assunto do 



pastor; mas as ovelhas devem ficar com o Pastor, a fim de ficar seguro. Essa é a minha zona 
de segurança, está em Cristo, e Cristo é a Palavra. Essa é a zona de segurança. [ 10] 

O Espírito Santo deve nos guiar, não um seminário, não bispos e supervisores, e assim para 
frente. O Espírito Santo é nosso líder ( João 16:13). [ 11] 

Quantos podem se lembrar quando o bom profeta, Samuel, quando todo o Israel queria agir 
como o resto do mundo? ( 1 Samuel. 8: 1-22). Lembram daquilo? E o profeta disse a eles, 
disse: “Vocês estão errados!”. Mas eles queriam agir como os filisteus e como o resto deles. 
Bem, isso é exactamente o que aconteceu nesta primeira era da igreja. É estranho que as 
pessoas não queiram que Deus os lidere. Eles querem algum homem. Israel, cometeu o maior 
erro que já cometeu, quando a graça já havia fornecido a eles um profeta, um líder, 
providenciou-lhes um cordeiro como expiação, e providenciou-lhes alimento do céu e todas as 
coisas boas que a graça os havia fornecido; e ainda em Êxodo 19 eles queriam uma lei. Eles 
queriam fazer doutores da divindade, e ter algum homem, eles queriam ter algo para fazer 
nisto também. O homem está sempre tentando ser mais esperto do que o próprio Criador 
que o criou, e ele não faz nada a não ser se matar.  

Mas agora olhe para Israel, tinha visto milagres. Esse é o primeiro Pentecostes: Israel, o 
Pentecostes daquele dia. Agora, eles foram trazidos do Egipto. Deus os abençoou, deu-lhes 
todos os tipos de grandes sinais e maravilhas, e os livrou.  
 

Mal acreditavam que a terra prometida estava quarenta anos à frente deles. Eram apenas 
cerca de quarenta milhas. Mas os levaram quarenta anos para chegar a quarenta milhas sou 
porque eles escolheram a coisa errada. Eles escolheram ter uma lei em vez de permitir que o 
Espírito Santo os guiasse, a Coluna de Fogo os levasse adiante ( Exod. 13:21) e conduzi-los ( I 
Cor. 10: 1-5). Eles queriam ter algo para fazer eles mesmos; eles queriam ter certos 
sacerdotes, e certos dignitários, e um pouco de teologia que eles pudessem discutir, em vez de 
apenas continuar e deixando o Espírito Santo conduzi-los. Eles estavam no Espírito; Deus 
providenciou tudo; mas eles tinha que ter algo a ver com isso. [ 12] 

Agora, eu não posso amar a Cristo até que primeiro eu amo Seu povo. Veja? Eu tenho que 
amar as pessoas dele. Portanto, se amo Seu povo, então O amo. E então, eu quero ser como 
Ele fez. Quero fazer do meu objetivo os mesmos objetivos que Ele tinha; e isso era tudo 
maneiras de tentar fazer o bem, de ajudar alguém.  

Agora, para dizer que tenho uma orientação para ir a qualquer um desses lugares, eu não 
tenho, mas sinto que deveria estar semeando em algum lugar, fazendo o que posso pelo 
Reino. [ 13] 

Acho que a Bíblia diz que os passos dos justos são ordenados pelo Senhor (Salmo 37:23). 
Agora, fazemos coisas que não... Não entendemos por que fazemos isso, mas nós apenas 
ficamos parados. Contanto que você seja guiado pelo Espírito, faça-o de qualquer maneira. 
Pode ser contrário ao nosso pensamento, mas quando o Espírito Santo disse: "Vá", nós 
vamos. [14] 



Agora Quero dizer que acredito em liderança. Mas não é na liderança de homens que eu 
acredito. Eu acredito na liderança do Espírito Santo que vem por meio da Palavra. Eu 
também creio que Deus colocou os homens na igreja, os homens que são dotados pelo 
Espírito ( Efesio. 4: 11-13); e eles vão manter a igreja em ordem. Acredito que. Acredito 
também que a igreja é governada por homens que Deus envia para assumir o comando. Mas 
essa regra é pela Palavra, de modo que não é o homem que realmente governa , mas o 
Espírito de Deus, pois a Palavra e o Espírito são um ( Heb. 13: 7). [ 15] 

Paulo era um prisioneiro de Jesus Cristo, juntado à Sua Palavra pelo Espírito. Oh, eu gosto 
disso. Ele estava amarrado. Ele estava preso por uma corrente, por grilhões de amor para fazer 
a vontade de Deus e somente isso. Ele era um prisioneiro ( Efesio. 3: 1-6). Ele estava em 
grilhões do amor. Ele estava sob o jugo com Cristo. Ele não poderia se unir a nada mais. Ele 
estava em jugo com Ele, e para onde quer que o liderança fosse, era para onde ele tinha que 
ir, independentemente de quão verde o caminho parecesse deste ou daquele lado; ele tinha 
que seguir o caminho que o Líder e o jugo seguiram.  

Oh, se nós, como Tabernáculo Branham, pudéssemos nos tornar prisioneiros de nossos 
próprios ser egoísta, para nossa própria ambição, que pudéssemos nos render 
completamente e ser submetido a Ele. Não importa o que o resto do mundo pense, o que o 
resto do mundo faça, estamos amarrados com grilhões de amor; nós somos prisioneiros. Meus 
pés estão tão presos a Cristo que não dançará; meus olhos estão tão presos a Cristo que, 
quando vejo as pessoas modernas mal vestidas na rua, isso vira minha cabeça; meu coração 
está tão unido em amor a Ele até que eu não posso mais ter amor por este mundo. Minha 
vontade está tão ligada a Ele que nem mesmo sei quais são minhas ambições. Onde quer que 
você me leve, eu vou segir, Senhor. Eu serei um prisioneiro ( Efesio. 3: 1; Eph. 4: 1; Filemone 8-
9). [ 4] 

Não acredito que qualquer servo de Deus, guiado pelo Espírito, possa sair da vontade de 
Deus. Porque enquanto ele for guiado pelo Espírito, essa é a vontade de Deus. Algumàs vezes 
ele faz coisas que nem mesmo sabe o que está fazendo e não percebe por que o faz, mas é 
Deus trabalhando para o bem. “Tudo contribui para o bem daqueles que amam a Deus”, diz a 
Escritura ( Romanos 8:28). [ 16] 

Meus amados amigos, tentei, em toda a minha vida, ser tudo menos falso. Tentei ser honesto 
em minhas relações com Deus e com meus semelhantes. E tenho tentado, todas as vezes, 
mover-me e fazer exactamente como o Espírito Santo me diz. Essa é a razão pela qual sou 
carregado de um lugar para outro, paro as encontros e vou a lugares porque eu sigo a 
lideranca do Espírito. [ 17] 
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